

Polsek Cijeungjing Lakukan Sambang dan Sosialisasi Antisipasi Curat

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 24, 2025 - 14:33



Polsek Cijeungjing Lakukan Sambang dan Sosialisasi Antisipasi Curat

Ciamis - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Cijeungjing melaksanakan giat *sambang dan sosialisasi antisipasi tindak pidana pencurian dengan pemberatan (curat)* pada Jumat, 24 Januari 2025. Bertempat di Indomaret Cijeungjing, dengan tujuan memberikan edukasi sekaligus pencegahan terhadap potensi tindak kriminal di wilayah hukum

Polsek Cijeungjing.

Dalam sosialisasi ini, Anggota Polsek Cijeungjing AIPTU BAHRI, S.H., BRIPKA SONA IRWANSYAH, S.H., BRIPKA DERISTYA NOORYATMAN, S.H. menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, seperti meningkatkan kewaspadaan terhadap situasi sekitar, penggunaan CCTV yang berfungsi baik, dan pentingnya koordinasi dengan aparat kepolisian apabila terjadi situasi mencurigakan. Selain itu, para petugas juga menjalin komunikasi humanis dengan pihak manajemen dan karyawan Indomaret untuk menciptakan suasana aman dan nyaman di lingkungan kerja.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cijeungjing IPTU Baehaki, menegaskan komitmennya untuk terus menjaga stabilitas Kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis, khususnya di Polsek Cijeungjing. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat melalui pendekatan preventif seperti sosialisasi ini. Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan Polri akan terus hadir untuk memastikan wilayah ini tetap kondusif," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam mengantisipasi tindak pidana, khususnya curat, serta meningkatkan rasa aman bagi seluruh warga.

Langkah ini menunjukkan bahwa Polsek Cijeungjing tidak hanya berfokus pada penegakan hukum, tetapi juga pada upaya preventif dengan menjalin hubungan harmonis bersama masyarakat. Polsek Cijeungjing optimis bahwa kegiatan ini dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,